Närrische Rakete hebt ab

ASSELN Wenn Pippi Langstumpf sich unter Cowboys, Hexen und Indianern tummelt, ist es wieder so weit: Der Karneval nähert sich seinem Höhepunkt. In Asseln fand am Sonntag Dortmunds größte Kinderkarnevalsfete statt. Dort sorgte eine "Bunte Socke" für viele Lacher.

Rund 400 Nachwuchs-Narren und Närrinnen nahmen am bunten Treiben, veranstaltet von der Karnevalsgesellschaft Rot-Gold Wickede, teil. "Ob du klein bist oder groß, jetzt geht es los", sangen die Moderatoren Pia van de Wege und Janina Janicke, jeweils neun und zehn Jahre alt, zur Eröffnung des närrischen Treibens.

Ein buntes Programm verwandelte die Aula des Schulzentrums am Grüningsweg in ein Tollhaus und sorgte für beste Laune bei Klein und Groß. Zahlreiche Tanzgarden der KG Rot-Gold Wickede und aus der Umgebung legten eine flotte Sohle aufs Parkett und heizten dem klatschenden Publikum kräftig ein.



Clown "Bunte Socke" begeistert das Publikum

Lachende Gesichter und viel Applaus erntete auch der Clown "Bunte Socke", der sich einen Besuch seiner jecken Freunde natürlich nicht nehmen lassen wollte. Auch die Kinderprinzenpaare präsentierten sich ihrem feiernden Volk.